
9 Pièces

Réf. 83620405

1 490 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Notre agence a le  plaisir  de vous présenter  cette charmante propriété

avec vue mer panoramique pour les amoureux d'authenticité, d'horizon

lointain et  d'espaces.Sur une parcelle  de 1750m²,  vous découvrirez la

villa  principale  de  plain  pied  de  type  3  pièces  prolongée  par  une

terrasse, une seconde maison mitoyenne avec 2 chambres également,

à  l'étage  un  appartement  possédant  1  chambre  ainsi  qu'une

maisonnette  attenante  d'environ  30m².Nous  sommes  à  votre

disposition afin de vous présenter ce bien atypique à fort potentiel.

Our agency is pleased to present to you this charming property with panoramic sea

view for  lovers  of  authenticity,  distant  horizons  and  spaces.On a  plot  of  1750m²,

you  will  discover  the  main  single-storey  3-room  villa  extended  by  a  terrace,  a

second  terraced  house  also  with  2  bedrooms,  upstairs  an  apartment  with  1

bedroom  as  well  as  an  adjoining  cottage  of  approximately  30m².We  are  at  your

disposal to present this atypical property with great potential.
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